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证券代码：688220                               证券简称：翱捷科技 

翱捷科技股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                 编号：2023-0731 

投资者关系活

动类别 

 

√特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

√现场参观  

□其他  

参与单位名称 
国金证券、华商基金、中信证券 

工银瑞信、民生通惠 

时间 2023 年 7月份 

上市公司接待

人员姓名 

董事长                    戴保家 

董事、董事会秘书、副总经理     韩旻 

证券事务代表                白伟扬 

投资者关系活

动主要内容介

绍 

 

 

Q：公司回购进展的情况如何？后续回购计划如何安

排？ 

A：公司回购按既定计划正在执行中，截至 2023 年 7 月

24 日，翱捷科技股份有限公司（以下简称“公司”）以集中

竞价交易方式已累计回购公司股份 4,970,023 股，回购成交

的最高价为 83.80 元/股，最低价为 64.25 元/股，支付的资

金总额已经超过 3.5 亿元人民币，后续公司将根据市场情况

继续择机回购，并及时履行信息披露义务。 

 

Q：公司回购后的股票将如何处理？ 

A：回购后的股票将全部用于员工持股计划或股权激励。 

 

Q：股权激励方案今年会实施吗？届时会不会产生大股

份支付费用？ 
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A：公司一直视人才为最宝贵的资产，而员工持股计划

或者股权激励能够有效实现员工价值与企业价值绑定，是激

励和凝聚人才的重要手段。公司相关方案的制定与实施进度

将根据公司内外部情况综合考虑。若有进展，将及时履行相

关的信息披露义务。 

通常情况下，此类方案的实施会分期进行，具体每期的

股份支付费用金额要视具体方案情况，并结合相关规定来进

行核算。 

 

Q：IPO 之前的老股东减持情况怎样？ 

A：今年上半年，在部分限售股上市流通后，IPO 之前的

老股东陆续有减持行为发生，其中 5%以上的股东义乌和谐

及前海万容红土均按照规定做了减持计划的披露。 

股东的增持、减持安排与其投资策略、资金状况、未来

预期等多种因素相关，是一个动态变化的过程。若投资者感

兴趣，可以关注公司年报、季报、半年报以及其他公告内容。 

 

Q：公司上半年业绩怎样，是否还存在继续降价压力？ 

A：公司上半年经营状态稳定，各项工作稳步推进，持续

进行技术创新，重点新产品及新项目的进度符合预期。具体

的业绩情况可以参考公司将于 8 月 30 日披露的半年报。 

从市场情况来开，尽管下游终端需求出现回暖迹象，但

竞争依然激烈，竞争对手利用降价策略去库存的压力依然存

在，因此不排除下半年芯片毛利率继续下降的可能性。 

 

Q：公司对 Cat.1 市场的后续展望是什么？ 

A：随着发展数字经济成为国家战略，移动通信技术发

展驶入快车道，5G 建设高速推进，2G、3G 逐步退网清频， 

Cat.1 凭借成熟的 4G LTE 网络覆盖及高带宽、高性价比的优
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势，已成为承接海量中低速物联网终端的中坚力量，公司对 

Cat.1 后续市场发展很有信心。 

 

Q：能否具体介绍公司 Cat 系列芯片的竞争力？ 

A：公司 Cat.1 系列产品是目前出货量最大的产品，迭代

速度快，品类丰富，针对细分市场推出了多种集成方案，能

够满足客户各类多样化功能。随着短距通信产品布局完成，

Cat.1 产品线将会更加立体丰富。 

公司 Cat.4 系列产品支持全球运营商网络，实现 4G 全网

通并兼容 2G/3G 网络；采用高频处理器，运算性能优越；具

备丰富的外围接口组合，可满足各类工业级/消费级产品需

求；拥有针对 RTOS/Linux 操作系统的不同 Memory 方案，

适用于各类智能终端。 

公司 Cat.6 系列产品实现了全网通，支持全球运营商网

络；可覆盖广泛的应用场景；支持 Ethernet/PCIe 等高速接口，

不仅可提供优异的无线通讯性能，而且可实现 CPE 单芯片软

路由方案；采用多种安全机制，满足高速数据交互的信息安

全需求；具有强劲的处理器及存储器，运算性能强；在高速

移动宽带市场上很有竞争力。 

 

Q：公司 WiFi-6 芯片产品进展？ 

A：WiFi6 是公司布局的重要研发领域之一。公司高速

WiFi6 项目有几款产品的规划，其中，首款即将商业化的产

品支持 WiFi6 Soft AP & STA，已经在与客户进行方案规划，

预计明年上半年量产。 

 

Q：公司是否存在对单一客户依赖比较严重的情况？是

否会影响公司产品进入更多元的下游？ 

A：公司已经与多家国内头部模组厂商以及知名品牌厂
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商达成合作关系，通过支持他们丰富多样的方案满足下游终

端客户的多元化需求，不存在对单一客户依赖严重的情况。 

 

附件清单（如

有） 
无 

 


